
令和２年度 第２回 可美中学校運営協議会 議事録（ＨＰ用） 

 

１ 開催日時  2020 年８月 20 日（木）13：30～15：30 

２ 場  所  可美中学校 会議室 

３ 出席委員  竹内良昭 鵜飼愛子 岡本眞理（コーディネーター） 

  （敬称略） 金原元康 中村裕康 中村淳子 小野田和弘 小野田康弘 小出 誠 

       （校長：北村健治 教頭：吉山幸洋 学校担当：山田真史 中村里恵） 

 欠席委員  増井一浩 

 傍聴者氏名  可美小 中村孝夫 南瀬悦司 

４ 学校より 

 ≪２学期以降のコロナ対策について・現段階で考えていること≫ 

   ①合唱コンクール（全校） 

   ②体育大会（全校） 

   ③修学旅行（３年） 

   ④職場見学（２年） 

５ 議長の選出   竹内良昭 

６ 熟議 

① ３年生受検前面接練習 

② ひまわり学級の栽培体験サポート 

③ 講演会・座談会の企画・講師選び 

④ その他 

 

① ３年生受検前面接練習 

      普段接したことのない大人に面接官をやってもらい、緊張感を持たせるのが 

目的 

★委員の方より 

 ・女性の方を入れた方がいいのではないか（ＳＭさん ＴＩさん） 

  ・今年度も協力したい 

 ・グループ面接にするか個人面接にするかで面接官の人数が変わると思う 

  個人面接にする場合、増やす方向で進めた方がよいのではないか 

 

② ひまわり学級の栽培体験サポート 

  プランターでの栽培は限界があるので、周辺で貸してくれそうな畑はないか 

  栽培指導をしてくれる方はいないか 

  ★委員の方より 

   ・２ヵ所ほど学校周辺に土地あり 

   ・作付けの指導は、農協に連絡すれば紹介してくれる 

   ・ＯＹさんやお父さん 

   ・できることを願っている 



③ 講演会・座談会の企画・講師選び 

  昨年度から話題に挙がっている、アメリカ在住のＩＦさん 

→コロナの関係で、今年度も難しそう 

★委員の方より 

・フリーアナウンサー ＫＨさん（話が上手 子供受けする） 

   →連絡をとってみる 

   （最終的には事務所を通す必要がありそう） 

 ・Ｋ社社長 ＳＡさん（障害のある方を雇用 話が上手） 

 

④ その他 

 ★委員の方より 

・コロナで自宅学習になったりしたが、生徒・児童の様子はどうか 

   中学：表面に出ている子は少しいる 

      内に秘めたことは分からない 心のアンケートを行う予定 

   小学校：１年生がはじめつまずいた なかなか母子分離できない子がいた 

 ・９月にＳＯＳミニレターが配布される  

活用してもらえれば…  悩みを書きやすい環境づくりをしてほしい 

  ★委員の方より全体を通して 

     ・具体的な内容で深まったと思う 民生・児童委員の会合でも報告したい 

     ・事前準備がしっかりされていて、議論が深くスムーズに進んだ 

   

７ 第３回学校運営協議会  12 月 15 日（火）予定  

 

 

 

 

 

 

 

 


